

PRESSEINFORMATION



vom

2. April 2009

Sanierungsarbeiten in der Marienstraße beginnen

Die Stadt Dessau - Roßlau hat gemeinsam mit der DVV die Sanierung der Marienstraße im Rahmen der Stadtsanierung Dessau-Nord ausgeschrieben. Die Bauarbeiten zum Neubau der Marienstraße zwischen der Karlstraße und der Teichstraße auf einer Länge von 210 m werden am **6. April 2009** beginnen und sollen am **11.12.2009** beendet sein.

Die Marienstraße wird im Bereich von Karlstraße bis Teichstraße einschließlich neuer Gehwege und erforderlicher Straßenbeleuchtung erneuert. Dabei sollen vorhandene Versorgungsleitungen zum Großteil ersetzt und neue Parkplätze geschaffen werden. Im Bereich der vorhandenen Bäume sind bereits die Fällarbeiten realisiert, zum Jahresende 2009 werden dann neue Bäume gepflanzt. Weiterhin wird ein unterirdischer Containerplatz im Bereich der Kreuzung Karlstraße Ecke Marienstraße errichtet.

Durch die geplante Bauzeit und gleichzeitige Ausführung mehrerer Gewerke im engen Baustellenbereich ist es nicht auszuschließen, dass es gegebenenfalls zu Behinderungen kommen kann.

Die Anwohner der Marienstraße werden gebeten, bei Problemen, die im Zusammenhang mit der Baustelle entstehen sollten, sich mit dem Tiefbauamt der Stadt Dessau-Roßlau, Andreas Sanow, Tel. 0340/204 2168, oder mit der Bauleitung vor Ort in Verbindung zu setzen.

Weiterhin möchten wir informieren, dass bis zur Fertigstellung der Baumaßnahme in der Marienstraße das Parken von Fahrzeugen ausgeschlossen ist.

Die beauftragte Baufirma hat die Erreichbarkeit der Hauseingänge im Baufeld jederzeit für Fußgänger und Rettungsfahrzeuge sicherzustellen. Die Baustellenbeschilderung ist hierzu zu beachten.